

Fundación gestiona sede para biblioteca y hemeroteca en Pichilemu

Este jueves, el presidente de la Fundación Cultural Región de Colchagua, Diego Grez Cañete, y el tesorero Nicolás Lorca Parraguez, se dirigieron a la ciudad de Rancagua para mantener una reunión con el seremi de Bienes Nacionales, Mauricio Pereira. Aunque el seremi no pudo asistir personalmente, fue representado por su asesor jurídico, quien recibió a los directores de la Fundación.

El propósito de la reunión fue analizar las posibilidades de contar con un recinto en Pichilemu que sirva como sede para la Fundación. Este espacio no solo se destinaría a las reuniones y actividades regulares de la organización, sino que también albergaría una biblioteca y hemeroteca abierta al público, con el objetivo de enriquecer el acceso a la cultura en la región, con una importante colección que

sería facilitada por el propio presidente de la Fundación, Diego Grez.

"Queremos que Pichilemu siga en el corazón de nuestras actividades, necesitamos contar con un espacio propio que nos permita realizar nuestro trabajo y ofrecer un lugar de encuentro para la comunidad, donde se puedan consultar obras de interés especialmente para Pichilemu, la provincia Cardenal Caro y nuestra región", expresó Diego Grez Cañete, presidente de la Fundación.

El tesorero Nicolás Lorca Parraguez agregó: "La

creación de una biblioteca y hemeroteca en Pichilemu es un proyecto que no solo preservará nuestro patrimonio cultural, sino que también lo hará accesible a todos. Estamos entusiasmados por la posibilidad de brindar este servicio a la comunidad".

La Fundación Cultural Región de Colchagua sigue avanzando en esta iniciativa, con la esperanza de concretar un acuerdo que permita la instalación de su sede en Pichilemu, lo que fortalecerá su compromiso con la difusión y preservación de la cultura regional.

